

## Feria de día . Julio de 2011. "Son Cubano"

Os dejo un vídeo así como unas fotografías del grupo mengibareño "Son Cubano" en su actuación en la Féria de día, de estas Fiestas de 2011.

Agradezco a los componentes del grupo y en especial a Eduardo Martos, las fotos y el vídeo para su difusión en esta web.

Decir que me he quedado alucinado con el grupo, con la calidad de su musica, y yo, gran aficionado a los ritmos caribeños, no puedo mas que alabar el buen gusto de esta gente, que aporta, a la numerosa cultura musical de nuestro pueblo, estos aires "salseros".

FOTOS   VÍDEO